

Wir, die Grundschule Aßlar, pflanzen eine Streuobstwiese

Die Grundschule Aßlar hat sich im Frühsommer um die Teilnahme an der *Aktion Wald!* der Gruppe Bildungscent e.V. beworben.

Zu unseren Zielen gehört es, die Kinder für ihre Umwelt zu sensibilisieren und gemeinsam an der Erhaltung der Natur zu arbeiten. Deshalb führen wir auch in jeder Jahrgangsstufe Unterrichtseinheiten zum Thema Natur/Wald mit unterschiedlichen Schwerpunkten durch.

In der Jahrgangsstufe 4 stehen die vielfältige Verwendung und Verarbeitung von Holz, der Umgang mit Holz, evtl. auch ein Besuch im Holzmuseum auf dem Stundenplan. In der Garten AG wird gepflanzt, geerntet und gekocht und genutzt, was der Schulgarten und die Natur hergeben.



Durch BildungsCent e.V. haben wir bereits eine Waldkiste erhalten, die Werkzeuge und Material zum Pflanzen und Säen enthielten. Im Sommer blühten bereits zahlreiche bunte Wildblumen in unserem Innengarten. Auch ein Insektenhotel wurde von der Garten AG hergestellt und wartet dort auf Besucher.

Da wir keine Vogelschutzhecke auf dem Schulgelände anlegen können, kamen wir auf die Idee doch die Streuobstwiese an der Nordtangente zu erweitern.

Die Stadt Aßlar hat uns diese Wiese zur Verfügung gestellt und sich um die Bestellung der Bäume gekümmert. Das Forstamt und der Bauhof unterstützen uns bei dieser schwierigen Arbeit. Und heute nun pflanzt die Klasse 4c mit ihrem Klassenlehrer Herrn Desgroseilliers mit viel Kraft und Schwung kleine Apfelbäume. Die Kosten für die Bäume übernimmt Bildungscent (200 €).



Wir hoffen, dass alle Bäumchen schnell wachsen und gedeihen, denn unsere Schulkinder freuen sich schon darauf mit den selbstgeernteten Äpfeln leckere Sachen herzustellen.

